



Angeregt diskutierten die Teilnehmer mit Herman Kilgus die ersten Ergebnisse

Foto: Brocke

# Kinder erleben Druckerei hautnah

In der Alpirsbacher Offizin entstehen eigene Bilder / Kinder begeistert

Von Claudia Brocke

**Alpirsbach.** »Und jetzt räumst du bitte die Buchstaben noch auf«, forderte der ehemalige Lehrer Hermann Kilgus einen seiner Schützlinge freundlich auf, nachdem dessen Bild gedruckt war. Gute Laune und Entde-

ckerstimmung herrschten bei den Kindern, die im Rahmen des Kinderferienprogramms in der Offizin in Alpirsbach mit den Möglichkeiten des Buchdrucks experimentierten. Wie in den alten Druckereien bearbeiteten sie zunächst Druckplatten, bis sie eine gute Druckvorlage hatten,

um diese wenig später in eine Druckmaschine einzulegen. Unter der Anleitung von Hermann Kilgus, dem ehrenamtlichen Leiter der Offizin, druckten die Kindern dann ihre Bilder und erlebten mit Druckerschwärze an den Fingern das Druckhandwerk alter Zeiten hautnah.